

# *Les judokas cubains s'entraînent d'ores et déjà à Budapest*

---



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Une sélection de 13 judokas cubains suit une base d'entraînement depuis ce mardi à Budapest.

Nos compatriotes préparent ainsi leur participation aux championnats du monde de cette discipline qui auront lieu dans la capitale hongroise du 28 août au 3 septembre.

Asley Gonzalez, médaille d'argent aux JO de Londres en 2012 et médaille d'or aux championnats du monde à Rio, en 2013 dans la division des 90 kilos, est à la tête de la délégation cubaine.

Alex Garcia, cinquième aux JO de Rio l'année dernière dans la division des plus de 100 kilos est l'autre grand atout de la délégation cubaine chez les hommes.

Le grand absent dans la sélection cubaine : José Armenteros, médaille d'argent aux championnats du monde de 2014 à Cheliabinsk, en Russie, dans la division des 100 kilos.

José Armenteros se rétablit en ce moment d'une lésion au coude.

Chez les dames, Cuba mise sur Melissa Hurtado, dans la division des 48 kilos, sur Anailys Dorvigny, dans la division des 57 kilos et sur Maylin del Toro, dans la division des 63 kilos.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/135963-les-judokas-cubains-sentraiment-dores-et-deja-a-budapest>



**Radio Habana Cuba**